

FRANCISCO ARTURO HERIBERTO
SCHROEDER CORDERO



Nació en México, el 25 de enero de 1923.

Formación académica

Licenciatura en Derecho: Escuela Nacional de Jurisprudencia, UNAM, 1942-1946. Examen profesional: 8 de mayo de 1965.

Maestría en Restauración de Monumentos: Escuela Nacional de Arquitectura, UNAM, 1978-

1980. Doctorado en Arquitectura: Facultad de Arquitectura, UNAM, 1982-1983.

Experiencia profesional (fuera de la UNAM)

Trabajos desempeñados en el Sector Público: Abogado, durante 17 años, en el Gobierno Federal. Colaboró en el Banco Nacional de México, S. A., 1940 a 1943. Ejercicio privado de la profesión: Abogado con despacho propio, habiendo litigado en las materias civil y penal de 1952 a 1973.

Actividades en la UNAM

Docencia, Centro de Enseñanza para Extranjeros:

Profesor Titular, por concurso de oposición abierto, en las materias siguientes:

Organización Política del Estado Mexicano, en cursos semestrales y en cursos intensivos, mediante método audiovisual.

Arte Colonial en México

Asesoría a alumnos en sus tesis en la Escuela para Extranjeros de la UNAM y dirección de tesis en la Licenciatura de Derecho.

Investigación, UNAM

Investigador Titular del Instituto de Investigaciones Jurídicas de Tiempo Completo, por concurso de oposición abierto.

Investigación en áreas específicas: Derecho Constitucional, Legislación Protectora de los Bienes Culturales de la Nación, Derecho Militar, Derecho Ecológico e Historia del Derecho.

Publicaciones

Libros: Concepto y contenido del Derecho Militar - Sustantividad del Derecho Penal Castrense y sus diferencias con el Derecho Criminal Común, México, Editorial Stylo, 1965.

La Suprema Corte de Justicia, su tránsito y su destino, México, Poder Judicial de la Federación, 1985. Profusamente ilustrado.

Entorno a la Plaza y Palacio de Minería, México, Facultad de Arquitectura, UNAM, 1988. Profusamente ilustrado.

Colaborador en la obra *Derechos del pueblo mexicano - México a través de sus Constituciones*, ocho volúmenes.

Colaborador en la obra *Diccionario Jurídico Mexicano*, 1^a ed., México, IIJ-UNAM, 1982 a 1984 y 2^a ed., Edit. Porrúa, 1988.

Colaborador articulista en la Revista Artes de México, Revista Nacional de Turismo México, periódico *Excélsior*.

Autor de la obra *Historia del transporte en México durante las épocas prehispánica, virreinal y del México independiente y contemporáneo*.

Colaborador de la Revista Ingeniería para los Cuadernos de Arquitectura Mesoamericana de la Facultad de Arquitectura de la UNAM, y para la Memoria de la Celebración del Bicentenario de la Fundación de la Academia de San Carlos, UNAM.

Distinciones: Consejero Propietario en el Consejo Interno del Instituto de Investigaciones Jurídicas, UNAM. Miembro de la Comisión Dictaminadora en el Área de Arte de la Escuela para Extranjeros, UNAM y en el ahora Centro de Enseñanza para Extranjeros UNAM, designado miembro del Consejo Asesor del Centro.

Representante de la UNAM ante la Comisión Nacional de Monumentos Artísticos por nombramiento del Rector.

Medalla Gabino Barreda, mayo de 1985.

Difusión: Congresista ponente en múltiples foros nacionales, así como conferencista en los principales de la capital de la República y de varios Estados y en los de otros países y por los canales 2, 5 y 13 de la televisión mexicana.